



「クリスマス会と ケーキ作り」



ヒルズ勝沼では先月20日にクリスマス会を開催しました。ミニコンサートやマジックショーがあり、サンタクロースからプレゼントをもらいました。

午後はケーキ作りをして「美味しいね。」と召し上がり、サンタクロースとともに記念撮影をしてとても楽しい一日を過ごされました。

(加室 真弓)



「クリスマス会」

新年あけましておめでとうござります。本年もよろしくお願ひいたします。

先月クリスマス会を行いました。職員によるハンドベル演奏を聴いたり、サンタクロースに扮した職員と写真を撮つたり楽しく過ごされておりました。フロアに戻つてからもプレゼントを貰つたり、ケーキを美味しそうに食べてクリスマスを満喫して頂けたと思ひます。 本年も皆様にとって良い一年になりますよう心よりお祈り申し上げます。

(坂本 健太)



「クリスマス会」

新年あけましておめでとうござります。

先月クリスマス会を行いました。職員によるハンドベル演奏を聞き、「うまい」「頑張れ」と声援を送る方がいたり、ケーキ作りでは「美味しい」「綺麗」と飾り付け前から召し上がるうとする方もいらっしゃいました。サンタさんからもプレゼントを貰つたり、笑顔がたくさん見られ、楽しい時間を過ごす事ができました。 今年も皆様が楽しく笑顔で過ごせる様に頑張つていきたいと思います。

(渋谷 美佐子)



本年もこのような楽しい時間過ごして頂きますよう頑張つて行きました。

(早川 義貴)

「クリスマス会 & ケーキ作り」

寒さも本格的となりました。先月20日、四丁目では午前にクリスマスケーキ作りを行い、フルーツ盛り沢山なクリスマスケーキが出来上りました。午後はクリスマス会のマジックショーやハンドベル隊による演奏を楽しむ「良かつた」と歓声の嵐でした。クリスマス会の後は、午前に盛り付けして頂いたクリスマスケーキを皆様「美味しい」と召し上がり、思い出に残る1日となりました。

本年もこのよ



